

ジャンボリー一感想

今日は初めてのジャンボリーでした。8、9隊合同で初日から4日目ぐらいまでは他の隊とあまり交流もなくなりめながら、段々仲良くなって最後には、また会えたらいいなと思えるほど仲良くなれました。また、実際のジャンボリーはお祭りと聞いていたけど予想以上に大変で初日と最後の日の荷物運びは特に辛く、今まで覚えていました。

今まで覚えていました。
で、その分たくさん人の経験と日々の生活の
ありがたさ（特にトイレ）また仲間との協力で
行動することの大切さを知りました。
あと自分の技術また経験として身につけたことは
3つありました。

1つ目はまずキャンプでは早く起きること！
これで朝今に間にあうかまた時間に余裕をもてて
かか決まります。

2つ目は火つけです。初日は手まとったり、薪
かじめていたりして、なかなかつけられなかたけど最後の
3日くらいは早くできました。
3つ目は仲間の気遣いをしっかりすること！
最後のトイレが3ヶ月もかかるので

時間が一間にあつかままた時間に余裕をもて
かが決まります。

2つ目は火つけです。初日は手まとったり、箸
かじめていたりして、なかなかつかれながたりと最後の
3日くらいは早くできました。

3つ目は仲間の気遣いをしきりすること！

8泊9日となるとみな、疲れがでてきますなので
仲間への配慮をしきりすること、自分はこれがあまり
でさすにトラブルになってしまったので以後気をつけ
たいです。

このように初めてでもしかりとした経験と楽しく
を知れたジャンボリーでした。フリスビーの
サッカーみたいなものもまたやってみたいです。

松は、長期キヤニアだ。たのむ。体調をくずすことなく、毎日楽しめたので良かたります。種子は、出は、閉会式です。さあ、の中の一一番盛り上がりました。最後には花火があがり、今まで見た花火の中で一番大きくてきれいで、また、交流会では他の国の人と、千人以上が集まっています。毎日おしゃべりを楽しめました。最後には4回の人とも仲良くなれました。4年後の東京にも行きたいです。

日本以ニボリに參加して」

福岡ホーイスカウト十九田 光田 光史

僕は日本スカウトジヤンボリーに參加して

い3月13な思ひ出ができました。一つ目は開会式や大集、開会式です。この3つの中で

も一番楽しかったのは大集会です。大集会では、スカウト達の芸にとても感動しました。

「進撃の巨人」のオタ芸などがすごかつたので

す。他にも皇太子様や、宇宙飛行士の野口紹一さんも来ており、とても盛り上がりました。

二つ目の思い出は行き、帰りのバスの中です。

行きのバスでトランプなどをしたり、しゃべたりしました。帰りのバスでは、十四日の

隊長が、好きな曲のリクエスト大会? せたうたうと歌っていました。その他には、おっとこを

なことをやつて、みんなの好きな曲を知る二

とがでました。その他には、おとこを3箱食べようと思つたけど、2箱ご飽きてしまつた

まい、班長たちに食べてもらつたりしました。

とても楽しかつたです。このジヤンボリーを通じて僕はいかに普通の日常が日常じゃなく

な、たこぎに大変になりましたのかを知りました。

17 NSJで感じた事

福岡 19 団ライオン班 班長 島塚 ゆい子

17 NSJは私にとって初めて見学に行った時
からずと参加してみて、感じたことか2つありました。実
際に参加してみて、感じたことか2つありました。実
す。1つ目は、1日をどう過ごすのか、決め
るのは自分達だということです。プログラム
に行くのか、サイトでゆっくり過ごすのか、
他県の人と交流するのかなど、班で計画を立

て行動します。このようなキャンプを今まで
でしたことがなかつたので、とても新鮮でした。
た。2つ目は、同じ仲間が多くいるということ
とです。また、交流会などを通して、それでは
れの地域の特色を知り、関心を持つこと
きました。このように、多くの学びと発見を
得ることができ、あという間の充実した1
週間を過ごせました。ここで感じた事を普段
の活動や学校生活にも活かしていこうと思
います。
そして、4年後の日本スカウトジヤン
がボリューム、楽しさはISDとして、より一層スカウト
いました。

私は十七NS丁を終えて、とくに渠か。た二と
のは、他県の人や外国人居つかうといた
交流して、とてもたくさん仲良くなつた
です。

福岡空港を出た日に、私は十四回の人
と共同で活動をするんだから、私は十四回
の子と仲良くなる。と思いました。最初は
あまり話していなかつたけど、終わりに行く
にはれてだんばん仲良くつきたいのです。
それで、プログラムがあると中で会つた他の
県の人ともあいさつを自分からできていた
がりました。プログラムがある時は、待ち時
間や道のと中で時間によらずがいつも
ありました。二の県から来たのか、とも
話しかけてみる。と
一年目で、あまり千一ヶ月で、今は
年にぎりましめた。今回はボーライに入って
がんれいとかをきいて、とててもいい思
い出

のスカラトからのおじいちゃんが、一生の
宝物にSFと思ってました。今回またワツ
ペニヤ千一夜をあまりも見て、いかなければ
一、東京で次行われる時はたくさん集めても
2、ニワと思います。そして、英語を覚え
韓国でも楽しめたと思います。

ヨーナンボリーに参加して

皆川 さ郎

甲さんは、三のシヤンボリにてろんが車を
しました。初日会場についたらすぐに着官
を始めました。訓練モードの時にA型ニズ
ムをたてるのを時間がかからてしまいまし
た。当日では、けつこう早く出来ました。夜は
とこもすみしかつたびです。2日目も色々や
くそしていいよ開会式です。107オースト
ラカゼンもすごかつたびです。次の日が石川
県しきりにていた。口からぬが参まります。
火起二しやぎムスケルムなどをしてしまった。火
起二には、上の順位だったのをうれしかつた
です。歩いきいろとハイタツチやへんをし
いる人たちがいたので全くもまたつたりしま
した。海辺でおとつて集中には気をつけ
いましたが、がつこしまりました。ひらまで
によくなりました。色々な国の人たちや色々
な地域の人と交流しました。甲さんは、今回シ
ヤンボリーハーたくさトの人に会えましたくや
さんの人と深しみました。行けばNNSJを行
ないです。